



Pièces	8 Pièces
Superficie	201 m²
Référence	84568209
Prix	640 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Vues - volumes - luminosité. Nous avons le plaisir de vous présenter cette jolie villa situé à 15 minutes de marche du centre-ville, offrant des vues panoramiques imprenables sur la ville et les montagnes environnantes. Le rez-de-chaussé de cette propriété est partagé par une entrée, un séjour, une cuisine, trois chambres spacieuses, une salle de douche, un wc séparé et un dressing. Le séjour est double et bénéficie d'une triple exposition, dont l'une donne sur une terrasse orienté ouest qui surplombe le jardin. Le rez-de-jardin abrite un grand appartement de type t4 doté d'un accès ...

Views - volumes - brightness. We are pleased to present to you this pretty villa located 15 minutes walk from the city center, offering breathtaking panoramic views of the city and the surrounding mountains. The ground floor of this property is shared by an entrance, a living room, a kitchen, three spacious bedrooms, a shower room, a separate toilet and a dressing room. The living room is double and benefits from a triple exposure, one of which opens onto a west-facing terrace which overlooks the garden. The garden level houses a large t4 apartment with independent access. There is a ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

